
皆 野 町 
報道発表資料 

 

令和６年９月６日 

報道関係各位 

１ 会  期  ９月１０日（火）午前１０時 開会 

               ～  

        ９月１２日（木） 計３日間 

 

２ 場  所  皆野町役場 ３階 議場 

 

３ 内  容   地方自治法第１０２条第２項の規定により、皆野町議会９月定例会を

令和６年９月１０日午前１０時、皆野町役場に召集します。 

         本町議会定例会は、町当局からの付議する事件が令和５年度の各会計

の決算の認定、条例の改正、令和６年度補正予算、同意の計１４件で

す。また、一般質問の質問者は５人が予定されています。 

 

４ 特記事項  （１）付議する事件       １４件 

          ①決算の認定         ４件 

②条例の改正         ５件 

          ③補正予算          ４件 

          ④同意（教育長の任命）    １件 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

令和６年第３回皆野町議会定例会について 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

【問い合わせ】 

  総務課 行政担当 黒沢 

電話：0494-62-1231  FAX：0494-62-2791 
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令和６年 第３回皆野町議会定例会 
 

１ 町長提出議案 

議案番号 件          名 

認定第 １号 令和５年度皆野町一般会計歳入歳出決算認定について 

認定第 ２号 令和５年度皆野町国民健康保険特別会計歳入歳出決算認定について 

認定第 ３号 令和５年度皆野町介護保険特別会計歳入歳出決算認定について 

認定第 ４号 令和５年度皆野町後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定について 

議案第２２号 
皆野町文化会館設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定に

ついて 

議案第２３号 
皆野総合センターの設置および管理に関する条例の一部を改正する条例の

制定について 

議案第２４号 皆野町国民健康保険条例の一部を改正する条例の制定について 

議案第２５号 皆野町国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定について 

議案第２６号 
皆野町包括的支援事業の実施に関する基準を定める条例の一部を改正する

条例の制定について 

議案第２７号 令和６年度皆野町一般会計補正予算（第２号） 

議案第２８号 令和６年度皆野町国民健康保険特別会計補正予算（第２号） 

議案第２９号 令和６年度皆野町介護保険特別会計補正予算（第１号） 

議案第３０号 令和６年度皆野町後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号） 

同意第 ５号 教育委員会教育長の任命について 
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令和６年 第３回皆野町議会定例会  
一般質問通告一覧表 

順 
序 

議席 
番号 

質 問 者  質 問 事 項 質 問 の 要 旨  答弁者 

１ １ 新井 健司 １．文化庁「地域文化

財総合活用推進事

業」について 

令和６年度地域文化財総合活用推進事業

で秩父地域では、秩父市、横瀬町、小鹿野町

が採択され補助金の交付が決定されており

ます。この事業の応募については、町民が町

長に直接お願いしたことがあると聞いてお

ります。この事業に取り組まない理由をお

聞かせください。 

 

 

町 長 
教育長 

   
２．ふれあいプール・

ホットの今後につ

いて 

2024 年８月 20 日現在 1,281 回熱中症警

戒アラートが発表されています。熱中症を

気にせず安心して泳げ、体力を向上できる

プールは町の自慢の施設です。各種団体の

合宿や移住者等、人を呼べる施設なのです。

また、加藤容崇教授（慶應義塾大学医学部腫

瘍センター特任教授・日本サウナ学会代表

理事 通称サウナ教授）の著書「医者が教え

るサウナの教科書」の中で、サウナは血管の

弾力性が増し心臓病やアルツハイマーのリ

スクを低下させ、うつ病のリスクも軽減し、

免疫力が高まり風邪やインフルエンザにか

かりにくくなる等の効果が得られると書か

れております。採暖室は上手に使用すれば

サウナと同等の効果が得られる施設です。

町民の健康長寿のためにもプールを存続す

るお考えはありませんか。 

 

 

町 長 
教育長 

  
 ３．皆野町の人材育

成について 

昨今、多くの大学や大学院で自治体職員

や社会人を受け入れております。様々な町

の課題に対して、自ら勉強したいとやる気

のある町職員はもちろん、町民の方でも希

望者がいらしたら、町の負担で派遣し人材

を育成するお考えはありませんか。 

 

 

 

 

町 長 
教育長 
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順 
序 

議席 
番号 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

２ ７ 若林 光雄 １．町長の主要事業

の取組みについて 

(1)小学校の統廃合について 

(2)幼保一元化(認定こども園)について 

(3)温水プールについて 

(4)金崎ヘリポートについて 

各課題解決のためには各課の連携が必要

であります。通常業務もあるために、重要課

題を検討する特別プロジェクトチームを立

ち上げる考えはないか伺います。 

 

町 長 
教育長 

２．県道の整備状況

について 

第５次皆野町総合振興計画・後期基本計

画の主な取組みで未改良区間の工事を継続

して要望又は協力・調整の実施とあります。

町長は今後どのような要望を実施していき

ますかお考えを伺います。 

 

町 長 

３．森林環境譲与税

について 

(1)令和６年度交付額は約 10,000 千円であ

り、令和７年度以降は年約どのくらいの

交付額が想定されるか。また、現在の基金

はどのくらいですか伺います。 

(2)現在の町有林に対し森林環境譲与税を

活用した整備の考えはあるか。 

(3)森林環境譲与税を活用した「自治体間連

携の取組」で都市部の譲与税を充当した

事業実施の考えはありますか。 

 

町 長 

３ ２ 倉林 郁雄 １．町道整備状況に

ついて 

①町道路線の管理と工事進捗状況及び今後

の工事計画について 

②山間部を住居とした地域住民に対する道

路管理や補修工事対策をどう考えている

か 

③農林関係補助金制度「支障木伐採事業の

現状と今後」について 

 

町 長 

   ２．皆野町観光事業

促進について 

①皆野町観光事業のインターネット情報源

の掲載の見直しについて 

②皆野町文化一覧の小冊子の作成について 

③皆野町観光事業の今後の見解について 

 

 

 

町 長 
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順 
序 

議席 
番号 

質 問 者  質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

４ ６ 常山 知子 １．国保税の引き上

げについて 

埼玉県は「保険税水準の統一」を強力に推

し進めています。そのため、町は令和９年度

までに段階的に国保の保険税率の引き上げ

を予定しています。 

①具体的にどのような税率引き上げの予定

を考えているかお聞きします。 

②令和１２年度の「完全統一」になると町の

国保税率はいくらになりますか。 

③１８歳までのすべての子どもの均等割減

免を行っていただきたい。その考えをお

聞きします。 

町 長 

２．町の特産品を守

るために 

わが町のぶどう農家は一年間かけて町の

特産品であるぶどうを育てています。異常

気象に悩みながらよいぶどうを生産してい

ます。現在、異常気象以上に対策を必要とす

るのが鳥獣害対策です。 

①捕獲した小動物の処分について町でやっ

ていただきたい。その考えをお聞きしま

す。 

②電気柵は一回張ると５年間は補助金がで

ません。また購入補助だけでなく、設置費

用についても補助をしていただきたい。

その考えをお聞きします。 

町 長 

５ 11 内海 勝男 １．上水道の整備に

ついて 

昨年５月三沢地区の小規模水道組合等か

ら「公営水道整備に関する陳情」がされてい

ます。一つは平成１７年（２００５年）に「給

水区域」となっている三沢旧６区、旧８区、

旧９区の一部からの整備事業化に向けた陳

情であり、もう一つは６つの小規模水道組

合等からの給水区域拡張と整備に向けた陳

情です。この陳情に対する町長の考えと秩

父広域水道局への働きかけ等について。 

町 長 

２．道路の除草対策

について 

(1)各林道周辺の除草の現状と今後の委託

化について 

(2)「道路環境美化」として、町道７路線の

草刈り等を委託していますが、今後地域

実情等を踏まえ委託路線を増やす考えに

ついて。 

町 長 


